
Que du bonheur cette semaine. Depuis la création de cette grande quête d'hiver, j'espérais un
jour briller avec mes chiens dans cette épreuve, qui, à mes yeux, est la plus dure avec le
temps, mais aussi les terrains, le plus souvent en labour, et enfin les perdreaux, qui sortent de
la saison de chasse.

Il faut que les chiens, les concurrents et lesjuges soient des guerriers. Pour gagner, il faut le
gtand cabot avec un maximum de qualités naturelles ; le médiocre n'a pas sa place !

L'état d'esprit, en règle générale, est le respect. Quand on voit un beau parcours, on à à coeur
de feliciter le conducteur et cela dans la spontanéité ; ce comportement est vital pour que cette
ambiance bon enfant perdure; A mes yeux, c'est indispensable pour que la victoire soit belle !

Les propriétaires sont notre colonne vertébrale. Ils doivent nous accorder leur confiance et,
avant une victoire, il faut attendre parfois longtemps... N'est-ce pas Patrick, qui, depuis 15
ans, me confie ses chiens... Quand je lui ai annoncé que son Démon était champion de grande
quête et gagnant de la semaine d'hiver à tout juste 3 ans, sa voix a tremblé, et je me suis dit
que c'est aussi pour cela que je pratique cette discipline ; c'est pour donner à mes propriétaires
du rêve et de l'émotion !

Merci à Richard Collinet, qui a continué à croire en Buick, malgré des moments de doute; je
tenais aussi à partager le championnat de grande quête avec Patrick Teulières, mon ami, qui a
commencé la carrière du < petit )) avec une RCAC en Andalousie.
Je ne veux pas oublier Hadrien, mon collaborateur, qui a été toujours présent et a eu confiance
dans les qualités naturelles de Démon.

Cette discipline qu'est la gande quête est celle qui m'a toujours fait rêver... et m'a appris qu'il
fallait toujours rester humble ; la victoire, parfois, mais, le plus souvent, ce sont des
< éliminés > qui nous attendent !

Même si le doute parvient à s'installer, nos propriétaires passionnés sont préserrts et nous
soutiennent ; sans cette confiance réciproque, ce jeu de l'extrême ne serait pas envisageable.

Merci à Daniel Blin, Philippe Bouchez, Gilbert Galant, Bruno Laporte et tous les propriétaires
de terrains, qui sont le plus souvent dans l'ombre, mais sans leur dévouement nous
n'existerions pas.

Sans oublier les organisateurs Jean-Claude, Sylvie, Anne, Evellme qui nous perrnettent de
viwe cette passion, nos juges qui sont souvent les même, qui n'ont pas peur d'affronter les
conditions météo parfois diffi ciles.

Un grand merci également à Jacky Masson qui s'occupe de mon site.

J'avais envie d'exprimer ce ressenti et j'espère avoir encore longtemps cette émotion unique
que nous donne un grand parcours...

Je vous souhaite à tous de joyeuses fêtes de fin d'année et vous dis à tout bientôt sur les
terrains

Emmanuel Bourgeors


